

ITINERARY

Hari ke 1

Fasilitas:

Tiba di Madrid (Hari Jumat)

Bertemu di bandara, kemudian diantar ke hotel.

Hotel 3* in or outside Madrid: Novotel Madrid Sanchinarro / Silken Puerta / Setaraf

Hari ke 2

Fasilitas:

Madrid - Zaragoza

Tour hari ini akan dimulai dengan melewati Cibeles Fountain, kemudian mengunjungi Plaza Mayor, Piazza Di Spagna, Plaza De Colón & Royal Palace Of Madrid (Optional). Dilanjutkan menuju ke Puerta Del Sol yang merupakan public square terkenal di Madrid dimana Anda dapat menemukan berbagai toko yang menjual pakaian, kerajinan berbahan baku kulit & souvenir tradisional khas Spanyol. Sore hari Anda akan meninggalkan Madrid untuk melanjutkan perjalanan ke Zaragoza.

Hotel 3* in or outside Zaragoza: Eurostars Hotel Rey Fernando / Nexh Zaragoza / Setaraf

Hari ke 3

Fasilitas:

Zaragoza - Barcelona

Pagi hari perjalanan akan dilanjutkan menuju ke Barcelona. Tiba di Barcelona, Anda akan diajak mengunjungi Columbus Monument, La Rambla, melihat keindahan Sagrada Familia (Optional) yang merupakan Gereja Katolik Roma terbesar di Barcelona karya Antoni Gaudí. Kemudian mengunjungi markas klub sepakbola Fc Barcelona "Camp Nou" (Optional), dilanjutkan berkunjung ke Estadi Olímpic Lluís Companys. Mengunjungi Plaza De Cataluña dimana Anda memiliki waktu bebas untuk berkeliling atau berbelanja.

Hotel 3* in or outside Barcelona: Ac By Marriott Hotel Sant Cugat / Holiday Inn Express Barcelona Sant Cugat / Setaraf

Hari ke 4

Fasilitas:

Barcelona - Valencia - Alicante

Hari ini Anda akan meninggalkan kota Barcelona dan menuju ke Valencia yang merupakan kota ke-3 terbesar di Spanyol. Mengunjungi Modernisme Plaza Of The City Hall Of Valencia, Valencia's Ancient City Gates & Valencia Cathedral. Perjalanan dilanjutkan menuju ke Alicante.

Hotel 3* in or outside Alicante: Exe Alicante Hill / Holiday Inn Express Alicante / Setaraf

Hari ke 5

Fasilitas:

Alicante - Granada - Málaga

Menuju ke kota Granada yang terletak di dataran tinggi Andalusia. Kota bersejarah ini pernah dikuasai oleh kerajaan Visigoth & Arab.

Kota ini menjadi benteng yang pertahanan yang kuat untuk Dinasti Arab selama 800 tahun kekuasaannya di Iberian Peninsula. Anda akan diajak mengunjungi Alhambra Palace Of Granada (Optional) atau yang juga dikenal dengan The Red Palace yang merupakan bangunan istana bersejarah dengan konstruksi dan arsitektur peninggalan kerajaan Arab. Perjalanan akan dilanjutkan menuju ke Costa Del Sol, Bermalam di Málaga.

Hotel 3* in or outside Málaga: Hotel Don Curro / Holiday Inn Express Málaga / Setaraf

Hari ke 6

Fasilitas:

Málaga - Seville

Pagi hari, Anda akan diajak menuju ke Kota Seville yang dahulu merupakan pusat Dinasti Muslim di Andalusia. Anda akan diajak mengunjungi Seville Cathedral yang merupakan Gothic Cathedral terbesar & gereja terbesar ke-3 di dunia. Dilanjutkan melihat keindahan Alcázar Of Seville yang merupakan Istana Muslim dan Istana Kerajaan Spanyol, bagian atas istana ini masih digunakan sebagai tempat tinggal keluarga kerajaan. Kemudian berjalan melewati Santa Cruz, Torre Del Oro (The Tower of Gold) dan Maria Luisa Park. Anda juga akan diajak melihat keindahan lukisan keramik di PLAZA DE ESPAÑA.

Hotel 3* in or outside Seville: Hotel Git Via Sevilla Mairena / Eurostars Hotel Regina / Setaraf

Hari ke 7

Fasilitas:

Seville - Lisbon

Anda akan menuju ke ibukota & kota terbesar di Portugal, Lisbon. Siang hari Anda akan tiba di Cabo Da Roca (Cape Roca). Kemudian kembali ke Kota Lisbon untuk mengunjungi Belém Tower & Jerónimos Monastery. Kemudian Anda akan melewati Marquis Of Pombal Square & berhenti di Rossio Square, Anda dapat mencicipi custard tarts khas Portugal yang terkenal disini dengan biaya pribadi.

Hotel 3* in or outside Lisbon: Holiday Inn Express Lisbon Airport / Sana Malhoa / Setaraff

Hari ke 8

Fasilitas:

Lisbon - Toledo - Madrid

Hari ini Anda akan kembali ke Madrid melalui Kota Toledo, yang tercatat oleh Unesco sebagai situs warisan dunia dengan berbagai kebudayaan & bangunan bersejarah yang terdapat di dalamnya. Anda akan diajak melihat Alcázar Of Toledo dan mengunjungi Toledo Cathedral. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Madrid, Anda dapat menikmati pemandangan sepanjang perjalanan menuju ke Madrid.

Hotel 3* in or outside Madrid: Novotel Madrid Sanchinarro / Silken Puerta / Setaraf

Hari ke 9

Fasilitas:

Madrid - Departure

Acara bebas hingga waktu penjemputan kembali ke bandara.



Harga Paket

Paket	Harga
2 Pax	IDR 14,011,000
2 Pax (Child No Bed)	IDR 10,865,000

* Harga yang tampil adalah harga untuk tamu dewasa

Harga Termasuk

- 8 malam penginapan di hotel 3* termasuk sarapan pagi (Continental B'fast)
- Pengantaran: Airport - Hotel - Airport
- Tour sesuai dengan jadwal perjalanan (SIC - Seat In Coach)
- Guide berbahasa Inggris

Harga Tidak Termasuk

- Tiket penerbangan International, Fuel Surcharge & Airport tax International
- VISA & Travel Insurance
- Tipping untuk Guide & Supir= €5 /orang/hari
- Makan & pengeluaran pribadi lainnya (laundry, internet, phone calls dll)
- Tiket masuk semua objek wisata
- English Channel Ferry (tunnel) fees and terminal tax= €20/orang (subject to change)
- Optional activities (attraction tickets, show, lunch & dinner packages)

Syarat Ketentuan

-